

en direct de ma commune

Journal Ouest-France du **06/06/2014**
Edition : **Ploermel** - Rubriques : **Guer**

 [retour liste résultats](#)

 [voir la page entière](#)

Les bénévoles préparent la fête du cheval

Le deuxième rendez-vous des bénévoles de l'association Cheval musique et traditions était à Comblessac, le 30 mai dernier, pour la préparation de la fête du cheval

À l'ordre du jour, la répartition des affiches et des programmes à distribuer dans le pays de Maure, comme cela avait déjà été fait à Guer. La fête aura lieu le dimanche 6 juillet sur le site du Vauvert, copropriété des pays de Guer et de Maure.



Les bénévoles de l'association en réunion à Comblessac.

Des précisions ont été apportées concernant le programme et plus particulièrement les nouveautés. « **L'opération « Vide ton grenier » sera ciblée sur des objets en rapport avec la fête, précise le président Jo Costard. Il s'agira de vieux outils agricoles, de vêtements, de vaisselles, d'équipements et de bibelots anciens.** »

L'autre nouveauté sera l'exposition. « **Nous avons pensé mettre à l'honneur des peintres amateurs, des pays de Guer et Maure, en exposant quelques-unes de leurs œuvres dans la salle d'exposition du bâtiment restauré** », explique le président de l'association.

La fabrication du pain est compromise par l'absence du boulanger, Jean Laperche. Une solution de remplacement va être recherchée. Les exposants du vide-greniers et les artistes amateurs sont invités à s'inscrire sur le site de la fête (www.cheval-musique-tradition.com). Ils seront contactés par les organisateurs.

« **On cherche aussi des volontaires pour héberger le groupe folklorique Landais « Les Hérons du lac ». Il s'agit d'une trentaine de personnes qui arriveront le samedi et repartiront le dimanche** », a complété le président.

 "Article 3/6" 

[Se déconnecter](#)

© Ouest-France - Mentions légales